
Thierry Coutard co-président du RC Vichy :

«  Structurer le club  à tous les niveaux. »

L'ancien entraîneur du Clermont-Foot a été promu à la coprésidence du Rc Vichy, en mars dernier en charge du sportif.
Thierry Coutard nous livre avec précision, les raisons qui l'ont amené à s'inscrire dans ce nouveau projet.

C'est dans son village pittoresque de Charroux dans l'Allier, que nous retrouvons l'ancien pensionnaire du Paris-Saint-
Germain des années 70. Fort de son expérience d'entraîneur au Clermont-Foot et de son exploit face au club de la
capitale un soir de mars 1997, Thierry Coutard s’investit dans une nouvelle esquisse. C’est en tant que co-président au
RC Vichy chargé du domaine sportif  que l'ex-coach de Clermont œuvre depuis peu.

Pouvez vous nous parler de votre parcours après l'aventure Clermontoise ?

J'ai entraîné trois ans à Cournon d' Auvergne avant de revenir à Clermont à la demande du club. J'étais en poste de
recrutement des jeunes et de l'organisation de stages pour les enfants. J'étais également en charge du projet partenaire avec
les clubs de la région. Puis le club de Thiers est venu me chercher pour deux années riches en rebondissements, stoppée
par la situation de la Covid 19.

Vous voilà inscrit dans un nouveau projet au club de football de Vichy. Quelles sont vos fonctions et votre rôle ?

A la demande d'un ami, j'ai assisté à quatre réunions avec les différents dirigeants  du club et l’adjoint aux sports de la
mairie. Le discours m'a bien plu et je me suis retrouvé nommé co-président en charge du secteur sportif. L'autre co-
président est chargé du secteur financier. Nous sommes donc complémentaires. Pour ma part je m’occupe de restructurer
toute la partie sportive du club, de l’école de football, de la section féminine, des équipes de jeunes, et des deux équipes
séniors. J’aurais aussi un rôle important quand au suivi de la formation avec des lycées et collèges Vichyssois en étayant la
section sport -études. 

Quelle est votre ambition pour ce club dans les années à venir ?

Dans l’immédiat l’objectif  principal est de stabiliser le club et de fidéliser joueurs et dirigeants au sein de la structure.
L’idée est de redorer l’image du club dans un premier temps en communiquant et en s’ouvrant sur l’extérieur. Nous avons
pour but de créer des liens pérennes avec les clubs voisins. Par la suite, sportivement, il serait bien de faire évoluer les
U17 en 17 nationaux et l’équipe première en Nationale 3 et de labelliser le club auprès de la ligue. Notre budget, estimé
à 120 000 euros cette année, va nous permettre de construire progressivement notre projet. Tout en prenant compte des
contraintes liées à la crise sanitaire.

« Pour moi, il y a eu un avant et après PSG .»

Cet exploit avec Clermont contre le Paris-Saint-Germain dont vous portez l’empreinte est très  ancré dans les mémoires
auvergnates. On vous en parle encore ?

Oui effectivement et plus de vingt ans après, on m’en fait référence. Et plus encore avec la possible montée du club en
ligue 1 cette année. Pour moi, il y a eu un avant et après   PSG . Cette victoire contre Paris a permis au club de trouver
une certaine sérénité, financière et sportive. Elle a également apporté de la crédibilité à ma carrière d’entraîneur.

Pour conclure quelles sont les valeurs qui  vous ont aidé à côtoyer le plus haut niveau ?

Pour  être  efficace  il  faut  fédérer,  et  amener  une  nécessaire  rigueur  également.  Rigueur  envers  soi-même,  qu’il  est
important de transmettre à l’équipe qui est autour de soi. Pour moi ce sont des bases essentielles de  réussite sportive. Et
c’est comme cela que je souhaite conduire mon nouveau travail au sein du RC Vichy football. 


